

La crèche Les Cigogneaux à Beinheim, terre d'accueil des tout-petits pour la Communauté de Communes de la Plaine du Rhin !

Vous cherchez un mode de garde pour votre enfant ou un lieu serein où il peut rencontrer d'autres enfants ?

Venez visiter la crèche Les Cigogneaux à Beinheim encadrée par l'ALEF.

C'est une structure qui accueille 24 enfants répartis en 2 groupes avec des tarifs réglementés par la CAF.

Vous pouvez inscrire votre enfant dès l'âge de 2 mois et demi jusqu'à 3 ans du lundi au vendredi de 7h à 18h30.

Ils seront accueillis par une équipe qualifiée et pluridisciplinaire (éducatrice de jeunes enfants, auxiliaires de puériculture, animatrices petit enfance...).

Au quotidien, les professionnelles offrent un équilibre entre sécurité et plaisir tout en accompagnant les enfants vers l'autonomie et le partage.

L'équipe met tout en œuvre pour garantir un environnement serein et bienveillant dans lequel les enfants prennent plaisir à explorer, expérimenter, découvrir et échanger.

La structure profite d'un environnement privilégié. Entre la cour, le jardin et les champs avoisinants, les sorties sont régulières.

Avec une cuisinière expérimentée dans l'équipe, vos enfants mangeront des repas équilibrés, une cuisine du marché avec des produits locaux et bio dans sa grande majorité.

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à contacter la directrice :

Elodie Heinold
MultiAccueil ALEF Les Cigogneaux
13 rue du Presbytère
67930 Beinheim

☎ 03.88.05.29.70

✉ multiaccueil.beinheim@alef.asso.fr

www.alef.asso.fr

